

SÍNTESIS INFORMATIVA

Sábado 25 y Domingo 26 de Marzo 2023

CLAUDIA CURIEL DE ICAZA Noche de Primavera: 200 mil persona asistieron

Día	Sección	Medio	Autor
26 /03/2023	Ciudad	<u>La Razón</u>	Arturo Meléndez

Fue un récord, dice Cultura

“Gracias a todos”: 200 mil personas asistieron a Noche de Primavera en Centro Histórico, dice Sheinbaum

Claudia Sheinbaum Pardo destacó que los asistentes al evento Noche de Primavera, realizado en nueve espacios del Centro Histórico de la Ciudad de México, disfrutaron con “seguridad y alegría”



Claudia Sheinbaum Pardo, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, celebró la asistencia de capitalinos al evento **Noche de Primavera** realizado en diferentes sedes del Centro Histórico, quienes, dijo, asistieron al mismo **“con seguridad y alegría”**

A través de redes sociales, la mandataria capitalina citó a la secretaria de Cultura de la Ciudad, **Claudia Curiel de Icaza**, quien señaló que el evento realizado este sábado en nueve sedes del Centro Histórico marcó **“récord de asistencia de 200 mil personas”**.

Otros portales: **Ovaciones**

Sonideros sean declarados Patrimonio Cultura

Día	Sección	Medio	Autor
24 /03/2023	Ciudad	Milenio	Leonardo Lugo

Hay proceso para que sonideros sean declarados Patrimonio Cultural de CdMx, dice Sheinbaum

El baile sonidero tradicionalmente se ha caracterizado por amenizar eventos en calles de la Merced, Tepito, Peñón de los Baños e Iztapalapa.



La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, informó que hay un proceso para que **los sonideros sean declarados Patrimonio Cultural de la capital del país**, a fin de reconocer y reivindicar la cultura popular y el trabajo que los sonideros han defendido durante años.

En conferencia de prensa, la secretaria de Cultura, **Claudia Curiel de Icaza**, expresó que desde el año pasado han realizado foros con los sonideros, en donde les han expresado la importancia de la declaración patrimonial, que consta de varias etapas, donde trabaja gobierno, universidades y comunidades en conjunto.

Buscan reconocer a sonideros como Patrimonio Cultural

Día	Sección	Medio	Autor
25 /03/2023	Metrópoli	La Crónica de hoy	Gerardo Mayoral

25/03/2023 | **Metrópoli** | II



Los sonideros son una expresión cultural popular.

Buscan reconocer a sonideros como Patrimonio Cultural de la CDMX

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dio a conocer que trabajará para reconocer a los sonideros como patrimonio cultural de la Ciudad de México.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dio a conocer que trabajará para reconocer a los sonideros como patrimonio cultural de la Ciudad de México.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dio a conocer que trabajará para reconocer a los sonideros como patrimonio cultural de la Ciudad de México.

Espacios deportivos de la CAM transformados en sitios para la drogadicción

Los espacios deportivos de la CAM se han convertido en sitios para la drogadicción.

Los espacios deportivos de la CAM se han convertido en sitios para la drogadicción.

Los espacios deportivos de la CAM se han convertido en sitios para la drogadicción.

Los espacios deportivos de la CAM se han convertido en sitios para la drogadicción.

Los espacios deportivos de la CAM se han convertido en sitios para la drogadicción.

Los espacios deportivos de la CAM se han convertido en sitios para la drogadicción.

Los espacios deportivos de la CAM se han convertido en sitios para la drogadicción.



Foto: GCDMX

Los sonideros son una expresión cultural popular.

Buscan reconocer a sonideros como Patrimonio Cultural de la CDMX

La titular de la Secretaría de Cultura de la CDMX aclaró que sólo la Jefatura de Gobierno puede emitir una declaratoria patrimonial a las y los sonideros

Gerardo Mayoral
metropoli@cronica.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dio a conocer que trabajará para reconocer a los sonideros como patrimonio cultural de la Ciudad de México mediante acciones tales como invitarlos a formar parte de los programas culturales realizados en la capital.

Luego de que hace unos días la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, declarara a los sonideros como patrimonio cultural de la demarcación, la titular de la Secretaría de Cul-

tura de la Ciudad de México, Claudia Curiel de Icaza, aclaró que sólo la Jefatura de Gobierno puede emitir una declaratoria patrimonial a las y los sonideros.

"NO ES NADA MÁS DAR UN DIPLOMA"

"Una declaratoria pasa por la Ley de Patrimonio Cultural, Natural y Biocultural, y solamente la puede emitir la Jefatura de Gobierno a través de un proceso; el objetivo es justamente hacer un plan de salvaguardia, no nada más es dar un diploma, es un plan que promueva y que genere muchas estrategias para que estas tradiciones perduren a lo largo del tiempo", precisó.

Por su parte, Sheinbaum explicó que, al tratarse de una expresión cultural de la capital, es necesario que se reconozca así como sucede con muchas otras de esta índole.

"Los sonideros se han acer-

cado a nosotros desde que llegamos al Gobierno, porque siempre se vieron como algo menor, con mucha discriminación, como que no eran parte la cultura. Realmente son grupos que tenían muchísimos años en la Ciudad y que es una expresión cultural popular que hay que reconocer como muchas otras expresiones culturales", detalló.

Por lo anterior, dijo que han trabajado para darles su lugar mediante este reconocimiento, así como "invitarlos a que sean parte de los programas culturales que hacemos en la ciudad".

"La declaratoria no es una ocurrencia de la jefa de Gobierno, sino que es una solicitud de las personas por el reconocimiento, nosotros en principio lo proponemos y hay un consejo que hace una revisión histórica y cultural; y que dice sí o no se debe reconocer", precisó.

NOCHE DE PRIMAVERA

Día	Sección	Medio	Autor
24 /03/2023	Metrópoli	<u>El Universal</u>	Laura Arana

'La CDMX lista para el Tianguis Turístico 2023: Claudia Sheinbaum

Centro de negocios CitiBanamex, entre las sedes del Tianguis Turístico, la Jefa de Gobierno destacó los eventos que formarán parte de la Noche de Primavera



Festival de primavera en el Centro Histórico.

Al tomar la palabra la Secretaría de Cultura de la capital, **Claudia Curiel**, remarcó que la **Noche de Primavera** en el Centro Histórico, tendrá más de nueve sedes, con más de 50 conciertos gratuitos de son, pop, electrónica, música experimental, jazz, ópera, boleros, son nueve espacios, todo es de acceso gratuito, que cerrará por la noche con el encuentro de Sonideros.

“Vamos a cerrar en el Zócalo capitalino con un maratón de sonideras y sonideros, con los representantes de las dinastías más importantes de este género, que tienen más de 75 años trabajando con sus familiares y heredando este oficio de cultura popular, apuntó.

Anuncian el “Gran Cumbión” en el Zócalo capitalino

Día	Sección	Medio	Autor
24 /03/2023	Ciudad	Teledario	Leonardo Lugo

Gran Cumbión en el Zócalo: cuándo es el evento donde estará Margarita ‘La Diosa de la Cumbia’

El Gran Cumbión es un evento en el que se presentarán grandes exponentes de la cumbia para poner a bailar a todos los capitalinos. Aquí te damos los detalles.



La secretaria de Cultura de la Ciudad de México, **Claudía Curriel de Icaza**, anunció cabo el ‘Gran Cumbión’ en el [Zócalo capitalino](#), donde participarán **artistas como Margarita ‘La Diosa de la Cumbia’, Los Kumbia Kings y Los Askis.**

“Tenemos a Margarita “La Diosa de la Cumbia”, y nada más y nada menos que a los Kumbia Kings, que está liderado por el hermano de Selena, que también esta inspiración de la cumbia surge también por recordarla, y Los Askis”, explicó en conferencia de prensa.

SECRETARIA DE CULTURA

Noche de Primavera: 200 mil persona asistieron

Día	Sección	Medio	Autor
26 /03/2023	Imagen Informativa	<u>Imagen Radio</u>	Joseph Naá

Confirma Sheinbaum la asistencia de más de 200 mil personas a Noche de Primavera

JOSEPH NA'A | REPORTERO 26/03/2023



La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum informó que fueron 200 mil personas las que se dieron cita la noche del sábado para disfrutar la el Festival de Noche de Primavera en el Zócalo capitalino.

La mandataria señaló que 200 mil personas disfrutaron con seguridad y alegría a las y los sonideros que se presentaron en la plancha del Zócalo.

La Noche de Primavera 2023 ofreció una amplia variedad de actividades para todos los gustos. En el Kiosco de la Alameda Central, se disfrutó del nuevo espectáculo de Cirko de Mente, titulado "Liberosis", que muestra los resultados del trabajo de las y los alumnos del segundo año de la Licenciatura en Artes Circenses Contemporáneas (LACC).

Además en el escenario del Kiosco de la Alameda Central recibió ritmos folklórico y tropical de Mujeres Huapangueras, Apilá, Orroncha Son, Ghetto Kumbé, Los Aguas Aguas y Los Cojolites, así como una oferta de jazz con Mario Nandayapa Quartet.

Noche de Primavera: Gran baile de sonideros en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
25 /03/2023	Ciudad	Reforma	Dana Estrada

24 CIUDAD DE MÉXICO | Domingo 26 de marzo de 2023



'Los sonideros son felicidad'

Más de 100 mil personas se dieron cita en el Zócalo para disfrutar del género musical nacido en los barrios capitalinos durante el siglo pasado

Ruedan con flores por la Primavera

En un día de primavera, la Primavera se celebra en el Jardín Cultural de Primavera, un espacio que forma parte de las actividades del Jardín Cultural de Primavera. Sin embargo, algunos de los asistentes reconocieron que esperaban mayor presencia de flores en el lugar. De acuerdo con el Gobierno capitalino, en total fueron ubicadas 2 mil plantas.



ESTREMAN EL JARDÍN

Los capitalinos que acudieron ayer al Zócalo pudieron disfrutar del pasto natural colocado en el Jardín Cultural de Primavera. Sin embargo, algunos de los asistentes reconocieron que esperaban mayor presencia de flores en el lugar. De acuerdo con el Gobierno capitalino, en total fueron ubicadas 2 mil plantas.

Padecen al registrar su proyecto en A. Obregón

El Ayuntamiento de la Ciudad de México anunció que el padrón municipal de habitantes de la Ciudad de México se actualizará con los datos de los habitantes que residen en la zona de A. Obregón. Sin embargo, algunos de los habitantes de esta zona reportaron problemas al registrar su proyecto de vivienda.



El Ayuntamiento de la Ciudad de México anunció que el padrón municipal de habitantes de la Ciudad de México se actualizará con los datos de los habitantes que residen en la zona de A. Obregón. Sin embargo, algunos de los habitantes de esta zona reportaron problemas al registrar su proyecto de vivienda.



Estorban obras acceso a Calzada

Las obras que se están realizando en el acceso a la Calzada de la Ciudad de México están causando molestias a los habitantes de la zona. Sin embargo, las autoridades municipales aseguran que las obras son necesarias para mejorar el acceso a la zona.

'Los sonideros son felicidad'

Más de 100 mil personas se dieron cita en el Zócalo para disfrutar del género musical nacido en los barrios capitalinos durante el siglo pasado

CRÓNICA: SACAN SUS MEJORES PASOS



LA PISTA. Miles de capitalinos disfrutaron de grupos como La Changa, La Conga, Dinastía Eckos Perea, Radio Voz y Latin Fania.

DANA ESTRADA

Los sonideros tomaron el escenario más grande en el que hayan podido presentarse: el Zócalo capitalino, que se convirtió en una inmensa pista de baile por más de siete horas.

Eduardo Rendón, creador y cabeza de Sonido Poli, fundado en 1980 en el Barrio de San Juan de Aragón, sabía la importancia de este auditorio y, desde antes de comenzar su presentación, la sensación de nerviosismo se lo recordaba.

"Fui de los primeros en comenzar a tocar en el escenario. Sentí nervios, pero mucha emoción de que los sonideros hayan llegado a un lugar tan importante. Ver que el Zócalo estaba casi lleno y que la gente sólo quería bailar fue algo muy gratificante para este trabajo", expresó.

El Gran Baile de Sonideros y Sonideras reunió ayer a más de 20 grupos, entre los que se encontraba La Changa, La Conga, Dinastía Eckos Perea, Radio Voz y Latin Fania, quienes con ritmos como salsa y cumbia, que retumbaban en el Zócalo, a través de las bocinas que fueron colocadas alrededor de la plaza, hicieron bailar a más de 100 mil personas, de acuerdo con cifras oficiales.

Eduardo reconoció que este tipo de eventos masivos son una forma de reconocer el valor de los ritmos popu-

lares, nacidos en los barrios capitalinos de Tepito, San Juan de Aragón y el Peñón de los Baños, así como darle una mayor exposición.

Sin embargo, aseguró que estas expresiones todavía no están libres de estigmas, pues aún se registran prohibiciones, como la impuesta por la Alcaldía Cuauhtémoc en semanas recientes a los eventos que se llevan a cabo en el Kiosco Morisco.

"Estuvo mal prohibir el sonidero en algunas partes de la Ciudad. Al momento fue coraje, pero gracias a esto estamos aquí, demostrando lo que somos. El ambiente sonidero es felicidad, baile, pasarla bien. La gente quiere bailar y divertirse después de tres años de pandemia y estar encerrados", expresó Eduardo.

Una de las personas que se deleitaron con el espectáculo fue José Luis Cárdenas, habitante del Municipio de Cuauhtlilán en el Estado de México, quien viajó tres horas sólo para escuchar a La Changa, de quien traía una playera, chaleco y dije con el nombre.

"Sigo a La Changa desde hace 30 años, para mí es una institución. Me hace bailar y disfruto lo que pone, mi música favorita es la salsa y la cumbia", subrayó.

El, junto a miles de parejas, quienes usaron vestidos de fiesta, formaron un baile masivo al ritmo de sonidos latinos.



Al evento acudieron personas que viajaron por más de tres horas para disfrutar de los sonideros.



A pesar de las ligeras lluvias, la gente continuó bailando durante más de siete horas en el Zócalo.

Eduardo Rendón, de Sonido Poli

Estuvo mal prohibir el sonidero en algunas partes de la Ciudad. Al momento fue coraje, pero gracias a esto estamos aquí, demostrando lo que somos. El ambiente sonidero es felicidad, baile.

me organice para salir con mis amigos. Es una buena opción para divertirme y no sólo usarla para el trabajo", detalló Rafael Quiroz.



ESTREMAN EL JARDÍN

Los capitalinos que acudieron ayer al Zócalo pudieron disfrutar del pasto natural colocado en el Jardín Cultural de Primavera. Sin embargo, algunos de los asistentes reconocieron que esperaban mayor presencia de flores en el lugar. De acuerdo con el Gobierno capitalino, en total fueron ubicadas 2 mil plantas.

Noche de Primavera: Gran baile de sonideros en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
26 /03/2023	Nación, las del día	El Universal	Kevin Ruiz

44 NACIÓN las del día CADAR NACIONAL

20 **LA CULTURA SONIDERA** El baile de sonideros en el Zócalo capitalino fue una gran fiesta que se prolongó hasta altas horas de la noche. En la foto, un momento del evento.

21 **ALZADA EN PLAZAS POR SARGAZO** Toluca, Puebla. En las últimas horas, se registró un sargazo que cubrió gran parte de las plazas y calles de estas ciudades. Los habitantes expresaron su molestia por la contaminación.

22 **SALEN EN DEFENSA DE LOS MANGLARES** Puerto Morelos. Una alianza de grupos ambientalistas se reunió en el Hotel El Comodoro para discutir sobre la protección de los manglares en la zona. Los participantes acordaron acciones para defender estos ecosistemas.

23 **Editor decidido a ser el primero en registrarse y buscar representación a la albino (en 2024)** Santiago Cuellar Méndez. El periodista decidió registrarse como candidato independiente para las elecciones estatales de 2024.

24 **PROBABLE SUPLENTE DEL SEX MOJO** Un posible candidato para el cargo de secretario de Salud fue mencionado en un informe reciente.

25 **ALZADA A POLICIA EN SU DOMICILIO** Culiacán. Un agente de policía fue detenido en su domicilio tras una denuncia por robo.



CAME activa contingencia ambiental

No circulan vehículos particulares con holograma D y O0, engorramo ríj y terminación de placas 3 y 4, preven que la mala calidad del aire continúe este domingo

La Comisión Ambiental de la Capitalina (CAME) activó una contingencia ambiental para este domingo debido a la mala calidad del aire en la Ciudad de México. Se restringió el tráfico de vehículos con ciertos tipos de placas y se limitó el uso de motores de combustión interna.

Según la CAME, la contaminación por partículas finas (PM2.5) y ozono sigue siendo un problema crítico. Las medidas de contingencia buscan reducir las emisiones y mejorar la calidad del aire.

La cultura del sonidero inunda el Zócalo

Cientos muestran sus mejores pasos al ritmo de la cumbia y salsa

El Zócalo capitalino se convirtió en un escenario para cientos de sonideros que disfrutaron de la noche bailando cumbia y salsa. El evento atrajo a una gran multitud de bailarines y espectadores.

El ambiente festivo se prolongó hasta altas horas de la noche. Los sonideros mostraron sus mejores pasos al ritmo de la cumbia y salsa. El evento atrajo a una gran multitud de bailarines y espectadores.

Los participantes disfrutaron de la música y la danza en un ambiente de celebración. El evento fue un éxito y se espera que se repita en el futuro.

CRÓNICA

La cultura del sonidero inunda el Zócalo

Cientos muestran sus mejores pasos al ritmo de la cumbia y salsa

KEVIN RUIZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

El sonidero, una cultura que parece única, de barrio, de pronto se hizo para todos. Baile, vueltas exóticas, pasos que a la vista parecen más una maroma. La pista de baile, el Zócalo capitalino.

No importó la colonia, alcaldía ni procedencia, sino que por fin la cultura sonidera se pudo vivir en el primer cuadro de la Ciudad, junto a vecinos y los turistas.

La música rebotaba en las paredes, las voces del sonido La Changa agradeciendo al Gobierno capitalino no impedían que las parejas se juntaran a bailar.

Porque la música incita a liberar el cuerpo para dar una vuelta y que te regresen en segundos. A sacar los pasos prohibidos, como dicen los que saben.

Las mujeres se empenfollaron con vestidos, shorts, blusas negras, algo que las hiciera ver de gala, una gala de barrio que pocos entienden a menos que se viva como ellos, al ritmo de las salsas, cumbias y guarachas.

“Me parece que es fantástico para el ambiente sonidero del extranjero y de la Ciudad de México”, dijo Miguel Bolaños.

El llegó desde *La Cuba chiquita*, es decir, Almoloya del Río, en el Estado de México, lugar a donde han arribado innumerables artistas del sonidero.

Miguel siempre anda solo en los sonideros y hasta antes de hablar con EL UNIVERSAL, bailaba con una mujer. Ella también se detuvo a dar una entrevista, luego habló por teléfono y buscó dónde seguir bailando.

Cerca de las 18:00 horas, la lluvia se hizo presente. Sólo aminoró un poco el calor, pero no impidió que los asistentes se siguieran deleitando con La Changa y el resto de los grupos.

Algunos denunciaron supuestos robos y es que la cantidad de gente propició que “bolsearan”.

Hasta la noche del sábado el sonidero seguía y se esperaba afluencia total de autoridades. ●

EL DATO

Sonido La Changa fue uno de los grupos invitados por el Gobierno capitalino para poner a bailar los asistentes al Zócalo este sábado.



Ni el calor ni la lluvia de este sábado impidieron que las parejas disfrutaran de los sonideros.

GARCÍA LÓPEZ, CUMFOTOCORIO

Noche de Primavera: Gran baile de sonideros en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
26 /03/2023	Contraportada	La Jornada	Carlos Paul

Rayuela
Todo lo que viene
a la mente de un lector
de la actualidad de una
periodista mexicana
puede ser

La Jornada
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN Y ANÁLISIS

MAR DE HISTORIAS
CRISTINA FRENTEO

Una mosca
Sobre un pequeño insecto que vive en el interior de la casa, se ha escrito una novela que narra la historia de un hombre que se enfrenta a la muerte y a la vida.

¡Hasta siempre, cuate!
Un hombre que vive en un mundo de dolor y tristeza, se enfrenta a la muerte y a la vida.

Laboratorio de Investigación de la UNAM
Desarrollan videojuegos que rehabilitan a pacientes con algún daño neuronal

Se trata de un juego de mesa de estrategia
El juego de mesa de estrategia, se trata de un juego de mesa de estrategia.

PERIODISMO GRANDE SERVICIO

“La pista de baile más grande del mundo”



Miles de jóvenes y familias acudieron ayer al primer cuadro de la Ciudad de México al festival Noche de Primavera, en el que se presentaron más de 400 artistas. El Zócalo reunió a sonideros de las agrupaciones más representativas de la capital del país, como Dinastía Rojo, de Tepito, y sonido La Changa, que con su inconfundible reverberación en las bocinas dieron lugar a un

“La pista de baile más grande del mundo”



▲ Miles de jóvenes y familias acudieron ayer al primer cuadro de la Ciudad de México al festival Noche de Primavera, en el que se presentaron más de 400 artistas. El Zócalo reunió a sonideros de las agrupaciones más representativas de la capital del país, como Dinastía Rojo, de Tepito, y sonido La Changa, que con su inconfundible reverberación en las bocinas dieron lugar a un

bailongo masivo en la Plaza de la Constitución al ritmo de cumbia y salsa que ni la lluvia interrumpió, ya que los más prendidos se quedaron cerca del templete, aunque buen número corrió a guarecerse momentáneamente. El objetivo fue reivindicar la cultura popular del barrio, señaló la titular de la Secretaría de Cultura local.
Foto Yazmín Ortega Cortés
CARLOS PAUL / P 30

Noche de Primavera: Gran baile de sonideros en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
26 /03/2023	CDMX	El Heraldo de México	Lesli Pérez

EL HERALDO DE MÉXICO
CDMX
DOMINGO / 26 / 03 / 2023

#NOCHEDEPRIMAVERA

ARMAN MILES FIESTA SONIDERA EN EL ZÓCALO

Como parte de las actividades del Festival Noche de Primavera, miles de personas se reunieron en el Zócalo capitalino para sacar los pasos prohibidos al ritmo de los Sonideros más emblemáticos, como La Changa, La Conga, Changa Unión y Eckos. **LESLIE PÉREZ**

#HASTAELE27DEMARZO

ARRANCA FESTIVAL TURÍSTICO

EXHIBEN MUESTRAS CULTURALES Y GASTRONÓMICAS DE TODO EL PAÍS EN REFORMA

14% AUMENTO EN EL TURISMO EN EL ZÓCALO

55 LENGUAJES ORIGINARIOS SE USAN EN LA CDMX

104% AUMENTO EN EL SECTOR RESPECTO A 2022

OFERTA TURÍSTICA

1. Talleres de arte y gastronomía.
2. Música en vivo.
3. Comida mexicana.
4. Actividades recreativas.

Diana Casadita, hasta el 27 de marzo, invitó en que al turismo en el sector es importante para la capital del país, ya que representa casi el 10 por ciento del Producto Interno Bruto capitalino, y la CDMX aporta el por ciento al PIB turístico del país.

Por su parte, el secretario de Turismo del Gobierno de México, Miguel Torruco, adelantó que el objetivo de la feria es que se brinden las pasiones, emociones, pero así se logran momentos compartidos y fomentando para el turista oficial en el Centro Ciudadano, al tiempo que el turismo se va a fortalecer en el sector con la población.

El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, siempre ha estado comprometido con el turismo del país que el futuro del país depende de la inversión turística, por eso el gobierno le dio el impulso a la industria turística.

En tanto, la secretaria de Turismo del Estado de México, María del Socorro López, señaló que la ciudad tiene una gran diversidad cultural y gastronómica que está disponible en todo momento, siempre y cuando se visite de forma segura y responsable.

#FORMAS Mauricio Ibarra entregó reconocimientos.

#MIGUELHIDALGO

CAPACITA EN 108 UNIDADES

La alcaldesa Miguel Hidalgo sumó a 108 unidades habitacionales el programa de prevención de riesgos para saber cómo actuar ante una emergencia sísmica.

Durante la entrega de reconocimiento por cumplir los capacitados, el alcalde Mauricio Ibarra dijo que estas acciones son parte del programa de prevención de riesgos que también se busca reducir el riesgo de la ciudad.

"Buscamos comunidades resilientes, promoviendo la reducción de riesgos y porque hoy hemos accionado en Miguel Hidalgo", señaló a su vez.



FOTO: LESLIE PÉREZ

EL HERALDO DE MÉXICO
CDMX
DOMINGO / 26 / 03 / 2023

COEDITORES: LIZETH GÓMEZ / DANIEL CALLEJAS
EDITOR GRÁFICO: PABLO GUILLÉN

#NOCHEDEPRIMAVERA

ARMAN MILES FIESTA SONIDERA EN EL ZÓCALO

Como parte de las actividades del Festival Noche de Primavera, miles de personas se reunieron en el Zócalo capitalino para sacar los pasos prohibidos al ritmo de los Sonideros más emblemáticos, como La Changa, La Conga, Changa Unión y Eckos. **LESLIE PÉREZ**



Noche de Primavera: Gran baile de sonideros en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
25 /03/2023	Metrópoli	<u>El Universal Videos</u>	Redacción



Se arma el cumbión en Zócalo a pesar de la lluvia



El Universal

4.05 M de suscriptores

Suscribirse

402



Compartir

104,331 vistas 26 mar 2023 #Zócalo #BaileZócalo #CumbiaZócalo

Así se vivió la noche de primavera y el "Gran Cumbión" en el Zócalo de la Ciudad de México a pesar de las condiciones adversas del clima

#Zócalo #BaileZócalo #CumbiaZócalo

Para información más detallada visítanos en <https://www.eluniversal.com.mx/>

Mostrar menos

Anuncian el “Gran Cumbión” en el Zócalo capitalinos

Día	Sección	Medio	Autor
24 /03/2023	Entretenimiento	<u>El Financiero</u>	Redacción

Llega el Gran Cumbión al Zócalo: Margarita, Kumbia Kings y Los Askis darán show gratis en CDMX

Además del Gran Cumbión, se tienen planeados más conciertos gratuitos que tendrán lugar este 25 de marzo.

Expandir



Últimas Noticias

1 ¿El 'superpeso' es invencible? Estos son los riesgos para la moneda mexicana



2 Si la montaña no va a Mahoma, el 'nearshoring' sí (I)



3 Títulos de El Museo del...



Llegó la primera, y con ella una serie de [actividades en el centro de la Ciudad de México](#), que incluye ‘un cumbión bien loco’ con agrupaciones como [Margarita ‘la Diosa de la Cumbia’](#), [Kumbia Kings](#) y [Los Askis](#) el próximo 1 de abril.

La Secretaría de Cultura de la Ciudad de México tiene preparadas actividades desde este mismo fin de semana con la **Noche de Primavera**, que abarcarán diversos puntos del [Centro Histórico](#).

Gran Cumbión en el Zócalo

Como parte de las actividades por el inicio de la primavera, la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México ha preparado un evento en el que se presentarán tres grandes exponentes del género cumbia en la plaza del Zócalo.

La cita es el próximo sábado 1 de abril a **partir de las 18 horas** en la plancha del Zócalo, y para fortuna de todos los fans de este género, **la entrada será gratuita** y para todas las edades.

MUSEO ARCHIVO DE LA FOTOGRAFÍA: Mariana Yampolsky: Mujer Mazahua

Día	Sección	Medio	Autor
25 /03/2023	Cultura	<u>El Universal</u>	Frida Juárez Bautista

La visión de Mariana Yampolsky, en el Museo Archivo de la Fotografía

Esta exposición de 30 fotografías muestra la vida, el trabajo y el contexto de las mujeres mazahuas.



“**Mariana Yampolsky: Mujer Mazahua**” es el título de la nueva exposición de la fotógrafa, cuyo trabajo es Patrimonio Documental de México por la [Unesco](#), que se lleva a cabo en el Museo Archivo de la Fotografía ([MAF](#)).

La exposición, que presenta 30 fotografías impresas en plata sobre gelatina, el público conocerá la vida, el trabajo y el contexto de las mujeres mazahuas, que Yampolsky retrató con sus cámaras Rolleiflex y Hasselblad.



“Mariana Yampolsky: Mujer Mazahua” es el título de la nueva exposición de la fotógrafa.
Fotos: Mariana Yampolsky, Secretaría de Cultura de la Ciudad de México

RED DE FAROS: Talleres y Actividades

Día	Sección	Medio	Autor
24 /03/2023	Vida +	24 horas	Redacción

Red de FAROS de la CDMX: éstas son las actividades que encontrarás

by Redacción 24 Horas
marzo 24, 2023



Videos



La Red de Fábricas de Artes y Oficios (FAROS) está formada por nueve centros culturales y educativos que se encuentran distribuidos por toda la Ciudad de México.

Estos centros, además de ofrecer al público formación en artes y oficios, brindan diferentes actividades culturales y diversos servicios. Aquí te mostramos cuáles son estos recintos y qué se puede encontrar en ellos.

Son nueve los FAROS en la Ciudad de México: Aragón, Azcapotzalco, Cosmos, Indios Verdes, Miacatlán, Oriente, Perulera, Tláhuac y Tecómitl, y cada uno de ellos cuenta con Facebook como su principal herramienta para dar a conocer al público su calendario de actividades.

Los talleres libres brindan una amplia gama de posibilidades para que las personas puedan desarrollar sus habilidades o encontrar algún pasatiempo.

Puedes elegir entre canto, medicina tradicional, muralismo, creación de cómic, huertos urbanos, juguetes científicos, entre otros; solamente hay que estar al pendiente de cuándo sale la convocatoria de las inscripciones y buscar la sede que más te convenga.